

Sólo miedo, hartazgo y abandono hay en los municipios que gobierna Morena: Cristina Ruiz

AL ENFATIZAR QUE el PRI denunciará todas las veces que sea necesario que el Estado de México está roto en materia de seguridad, la Presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE), Cristina Ruiz Sandoval, dejó en claro que los municipios gobernados por morena son los de mayor preocupación para los mexiquenses porque no existe eficacia ni experiencia para resolver los problemas.

En conferencia de prensa, dijo que la más reciente encuesta nacional de seguridad pública urbana del INEGI confirma lo que millones de mexiquenses sienten todos los días como el miedo, hartazgo y abandono. El Estado de México encabeza la percepción de inseguridad en todo el país con 7 de sus municipios, ubicados por arriba de la media nacional que es del 63.2 %, añadió.

"Tenemos el penoso y lamentable segundo municipio más inseguro de todo el territorio nacional: Ecatepec, solo ligeramente abajo de Culiacán en Sinaloa, de ese tamaño es la gravedad y así le siguen en esa lista negra los municipios de Chimalhuacán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Toluca, Tlalnepantla y Nezahualcóyotl", precisó.

En el caso de Toluca "la percepción de inseguridad aumentó dos puntos porcentuales en solo unos meses y el presidente municipal bien gracias de vacaciones en Grecia; tanto peleaban la alcaldía para que en el primer verano se fuera a vacacionar su presidente, mientras el municipio enfrenta una severa crisis de inseguridad, abandono urbano y hartazgo ciudadano", agregó.

Se necesita un gobierno presente, com-

prometido y con los pies en la tierra, pero en morena queda más claro que no gobiernan y solo se sirven del poder; "la crisis de los municipios morenistas no termina aquí, el abandono se siente en todo el Valle de México con delitos de alto impacto como extorsión, homicidio y robo con violencia, así como los asaltos en transporte público".

"La gente ya despertó y ha levantado la voz porque mientras los municipios del sur del Estado de México claman por seguridad, y mientras las madres buscadoras exigen respuestas ante las desapariciones, presentan con bombo y platillo la llegada de una jirafa al Zoológico de Zacango, no decimos que la fauna no sea importante, pero en lugar de atender la violencia que azota al estado, la titular del Poder Ejecutivo prefiere montar un acto mediático para recibir una jirafa", dijo